

千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分
例会場 ホテル阪急 エキスポパーク

会幹 長事長 松山 田本 親友 男亮
会報委員長 山下 聰一郎

2015-2016年度 RIテーマ

Be a gift to the world
(世界へのプレゼントになろう)

会長 K. R. ラビンドラン

2016年 2月26日発行 会報第828号

今週のプログラム

(2016年 2月26日 第828回例会)

「翌日のIMの予行演習（2）」

担当 黒川 彰夫 IM委員長

次週のプログラム

(2016年 3月 3日 第829回例会)

卓話「イニシエーションスピーチ」

担当 石田 夕子 会員

第827回例会（2016年 2月18日）の記録

<会長の時間>

松田親男

皆さん今は。武市会員が2月29日をもって退会されます。2014年7月に入会されましたが、ご家庭や仕事の都合があり、色々と考えたがやむなく退会したいと言いました。落ち着いたらまた帰りたいというコメントを頂いております。お戻りになる日をお待ちしたいと思います。

2月6日の土曜日、地区主催の「クラブ戦略計画委員会会議」に行ってきました。現会長、会長エレクト、戦略委員会委員長、総勢171名の会議でした。水島ガバナー補佐エレクトもご一緒でした。IM各組のガバナー補佐が各地区のクラブ戦略計画委員会設置の進捗状況を5分で解説し、各組の代表1クラブが自分のクラブの実情を10分で解説するという方法で、1組から8組まで同様の方法を行いました。既に戦略委員会が発足しているクラブが63(64%)、発足予定が11(13%)、検討中が5(6%)、発足しないが13(16%)だそうです。私たちのクラブは発足しないと回答している13クラブの内の一つです。

我がクラブが発足しないとする理由は、一つは人数が少ないと理由です。これ以上委員会を増やして、会員の負担を増やすのはいかがなものかという視点です。もう一つは、24人の会員のうち理事者が12名を占めている事を考えると、理事会以外に戦略委員会というものが必要なのか、中長期計画の立案は理事会で賄ううのではないかという理由です。

これに対し、地区の説明では、戦略委員会は理事会とは異なるもので、理事会は決定機関で、戦略委員会はその諮問機関であると言っています。そして一般的な会社組織で考えれば、経営状態が悪くなれば、長期的な計画や目標を設立するだろう、ロータリーで言えば会員減少とか活動の不活性など今までに経営状態が悪くなっている。会社で言う長期計画を立案するのが戦略委員会なのだと説明しています。地区も戦略委員会を設立すること自体が最終目標ではない。長期計画が立案され、クラブが活性化して、継続して活動されることが目的だと言っています。

皆さんは、どうお考えになりますか。

<お客様>

なし

<出席報告>

西本明文出席担当

会員数（内出席免除会員 4 名）	24 名
本日の出席者数（内免除会員 2 名）	18 名
.本日の出席率	81.82 %
1月 28 日の修正出席率	76.19 %
2月 4 日の修正出席率	86.36 %
1月のホームクラブ出席率	70.59 %
1月の平均出席率	80.00 %

<ロータリーソング>

全会員

♪Sing Everyone Sing♪

<ピアノ演奏>

近藤美里さん

- 1 My One And Only Love
- 2 ララのテーマ
- 3 ミモザ

<幹事報告>

山本友亮幹事

- 1 2016～17 年度の為の地区協議会の案内が参りました。
本日次年度の理事・役員・担当委員の皆様にはEメール添付でお送りしました。
出席者の名簿を回覧致しますので、ご出欠をお知らせ下さい。
- 2 2016～17 年度版ロータリーハンド帳の申込みは本日で締め切らせていただきます。
- 3 I M 7 組ロータリーデーの報告書が届きましたので、回覧します。
- 4 来週例会は 26 日金曜日開催で「緑樹の間」で食事と簡単なビジネスの後、オービットホールへ移動いたしますので、よろしくお願いします。
- 5 千里 RC とのゴルフコンペ「SS会」の開催が 6 月 19 日（日）に決定いたしました。出欠表を回覧いたします。

<委員会報告>

なし

「ファイヤーサイドミーティング 固定行事の見直し」

担当 松田親男会長

我がクラブも、1998年7月の創立以来、2007年10周年（柳原会長）、2012年15周年（水本会長）、今年で18年目となります。水本会長の年度に、創立20周年を迎えることとなります。

箕面からのチャーターメンバーが今のクラブの基礎を作ってくれて、少人数ながら様々な活動を行って参りました。会員の皆様の努力で、メンバーの相互理解と規律のある大変気持ちの良い、今のクラブができあがりました。ところで、クラブの定例行事については、今まで、ほとんど見直されたこともありません。今の行事が親睦や奉仕に本当に役に立つ行事で、担当者の負担も相応であるのかどうか、流れのままで組み込んでいる行事はないか。一度考えてみてもいいのではないかと思っています。すぐに実行変革できるかどうかは別として、皆様の意見をお聞きして、次年度以降に繋げることができればと思っています。理事会やガバナー・ガバナー補佐公式訪問を除く年間の固定行事には次のようなものがあります。

会長・委員長等新任退任挨拶4回、フォーラム4回（社会奉仕、職業奉仕、国際奉仕、財団）、親睦行事5回（月見、クリスマス、新年、花見、創立記念）、交通安全講習（社会奉仕委員会）、留学生との交歓会（国際奉仕）今年度アセンブリー2回、次年度理事会2回、新旧合同理事会1回、次年度アセンブリー1回

-----皆様の活発な意見交換をお願いしたところ、様々な意見が出されました。-----

① 会長・幹事・委員長の新任挨拶について

年初に3回も挨拶に費やすのは無駄。新委員長の紹介に止めて、地区協議会の情報を簡単に紹介する程度なら、1週でも可能。委員長は委員会主催のフォーラムを行うのだから、挨拶は、その時でもよいのでは。

② 交通安全講習について

必ずしも必須の行事とは思えない、という意見が多く出ました。

---他クラブがどの様な社会奉仕活動をしているのか、ユニークな活動が紹介されました。---

③ 留学生との交歓会

存続すべきだとしても、やり方を工夫すべき。外へ出て会食することもありか？

④ ファイヤーサイドミーティング

あえてファイヤーサイドと銘打たなくても、もっと気楽に親睦会として開催してもよいのではないか。

⑤ 親睦行事について

・親睦行事はまだ足りない。たくさんある方が楽しめる。

・親睦委員会の中で各行事の担当者を年初に決めておけば、委員長一人が苦労しなくてもよい。

・家族あってのロータリー。家族が参加しやすい親睦行事を増やしてほしい。

・自分が会長の時、親睦行事数はもう少し減らしたかった。行事を少なくしてアクセントをつけてもよいと思う。

・各委員会が毎年何かするのではなく、たとえば社会奉仕と青少年とが交互に行事を行ってもよいのでは。 地域との連携のできる行事をもう少し考えてはどうか。

黒川会員 やっと「日本臨床肛門学会」が設立！！
水本会員 岡部会員 元気そうで何より！ よかった！ よかった！
西本会員 先週欠席のお詫び
コメント無 山下会員

*ロータリー財団
藤田会員 ロータリーデーいよいよです。皆様ご協力よろしくお願ひします。
黒川会員 インフルエンザ 流行ってますね
コメント無 山下会員 西本会員

*米山記念奨学会
藤田会員 米山奨学生肖君も2月、3月で卒業です。
黒川会員 来週のIMよろしく！！
松田会長 来週のIMのシミュレーション よろしく！！
コメント無 西本会員・山下会員・相原会員

*ラオス基金
黒川会員 ラオスへ行こう！！
藤田会員 山本加奈子さんのお話し、楽しみです。
コメント無 山下会員

*メイプル基金
松田会長 ファイヤーサイドよろしく！！
山本(友)会員 今夜もよろしく！
水島会員 松田会長 本日はよろしくお願ひします。
藤田会員 ファイヤーサイド 松田会長 よろしくお願ひします。
黒川会員 次は学会の法人化です。
山田会員 ファイヤーサイド 松田会長 よろしくお願ひします。
コメント無 相原会員 西本会員 山下会員

<編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc>

「親睦委員会の行事が多すぎる・・・」という意見がたくさん出るかと思っていましたが、反対に「もう少し増やしては・・・」という意見が結構でてきて、儉約や省力化も大切だけど、やはり、明るく楽しいクラブという観点も大切なんだなと思いました。
黒川会長エレクト、本日のファイヤーサイドが来年のクラブ運営に少しでも役立つことをお祈りしております。

(担当 松田親男)

